

KEGELN

Eberfinger Jugend in neuem Gewand

Nachwuchssorgen, so wie viele andere Kegelervereine, kennt der SKC Gut Holz Eberfing nicht wirklich. In dieser Saison nehmen die Eberfinger (als Spielgemeinschaft mit dem FC Seeshaupt) wieder mit zwei Mannschaften am Spielbetrieb im Zugspitz-Kreis teil. Die jungen Kegler wurden kürzlich mit neuen Trainingsanzügen ausgestattet. Der Sponsor möchte ungenannt bleiben, auf alle Fälle freuen sich die Eberfinger über die Zuwendung. Das Foto (unten links) zeigt die Nachwuchsspieler zusammen mit Jugendwart **Hubert Resch** (hinten links) sowie die Betreuer **Eric Böttinger** (vorne links) und **Helmut Schütz** (rechts).



Präsentieren sich in neuen Trainingsanzügen: die Jugendlichen der Spielgemeinschaft Gut Holz Eberfing/FC Seeshaupt samt ihren Betreuern.

20.09.2014